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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora. Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

Il Capolavoro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 5-7-1964 
168 No, non sarà mai Esso. Al tempo della raccolta, il Seme ritorna alla sua 
condizione Originale, e deve avere tutto della Parola, per poter essere il Seme. 
Ora, non si può avere un mezzo Seme; non crescerà. Capite? Deve essere il Seme 
Intero. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:144 
4-144: … Essi aggiungono qui, o tolgono via là, e presto il Messaggio non è piú 
Puro, ed il Risveglio muore.  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
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dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. 
 

X-1 
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VERGOGNARSI 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
 

Vergognarsi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-7-1965 
 

RIASSUNTO SUL TEMA TRATTATO 
 

uesto Tema è in Fase di essere Predicato. Pertanto già sono stati Sunti i 
Passaggi del Soggetto. 
Di seguito segue il Sunto per Tema. 

X-1 

 

RIFERIMENTI VERSI BIBLICI 
 

RIFERIMENTI VERSI DELLA PAROLA 
NON VERGOGNARSI DI DIO – RICONOSCIUTI DA DIO 

 Marco 8:34 E chiamata a sè la moltitudine, coi Suoi Discepoli, disse loro: 
Chiunque vuol venir dietro a Me, rinunzi a sè stesso, e tolga la sua croce, e 
Mi segua. 
Marco 8:35 Perciocchè, chiunque avrà voluto salvar la vita sua la perderà; 
ma, chi avrà perduta la vita sua, per amor di Me, e dell'Evangelo, esso la 
Salverà. 
Marco 8:36 Perciocchè, che gioverà egli all'uomo se guadagna tutto il 
mondo, e fa perdita dell'anima sua? 
Marco 8:37 Ovvero, che darà l'uomo in iscambio dell'anima sua? 
Marco 8:38 Perciocchè, se alcuno ha vergogna di Me, e delle Mie Parole, fra 
questa generazione adultera e peccatrice, il Figliuol dell'Uomo altresì avrà 
vergogna di lui, quando sarà venuto nella Gloria del Padre Suo, coi Santi 
Angeli. 

 Giovanni 12:42 Pur nondimeno molti, eziandio dei principali, credettero in 
Lui; ma, per tema dei Farisei, non lo confessavano, acciocchè non fossero 
sbanditi dalla sinagoga. 

 Marco 13:11 Ora, quando vi meneranno, per mettervi nelle lor mani, non 
istate innanzi in sollecitudine di ciò che avrete a dire, e non lo premeditate; 
anzi, dite ciò che vi sarà dato in quello stante; perciocchè non siete voi quei 
che Parlate, anzi lo Spirito Santo. 

 Matteo 24:24 Perciocché falsi cristi, e falsi profeti sorgeranno, e faranno 
Gran Segni, e Miracoli; talché sedurrebbero, se fosse possibile, gli Eletti. 

 Matteo 7:19 Ogni albero che non fa buon frutto è tagliato, e gettato nel 
fuoco. 
Matteo 7:20 Voi dunque li riconoscerete dai loro Frutti. 

Q 
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Matteo 7:21 Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel Regno dei 
Cieli; ma chi fa la Volontà del Padre mio, che è nei Cieli. 
Matteo 7:22 Molti mi diranno in quel Giorno: Signore, Signore, non abbiam 
noi Profetizzato in Nome Tuo, e in Nome Tuo cacciati demoni, e fatte, in 
Nome Tuo, molte Potenti Operazioni? 
Matteo 7:23 Ma Io allora protesterò loro: Io non vi Conobbi giammai; 
dipartitevi da Me, voi tutti operatori d'iniquità. 

X-1-A 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TESTO E TEMA – MARCO 8:34-38 

VERGOGNARSI 
Vergognarsi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-7-1965 

116 Marco, l’8° Capitolo, e cominciamo verso il 34° Versetto, fino al 38°, 
prendendo il 38°, il resto di quel Capitolo. Mi piace leggere ciò che Egli ha detto, 
perché so che è vero. Ora noi…  

 Marco 8:34 E chiamata a sè la moltitudine, coi Suoi Discepoli, disse loro: 
Chiunque vuol venir dietro a Me, rinunzi a sè stesso, e tolga la sua croce, e 
Mi segua. 
Marco 8:35 Perciocchè, chiunque avrà voluto salvar la vita sua la perderà; 
ma, chi avrà perduta la vita sua, per amor di Me, e dell'Evangelo, esso la 
Salverà. 
Marco 8:36 Perciocchè, che gioverà egli all'uomo se guadagna tutto il 
mondo, e fa perdita dell'anima sua? 
Marco 8:37 Ovvero, che darà l'uomo in iscambio dell'anima sua? 
Marco 8:38 Perciocchè, se alcuno ha vergogna di Me, e delle Mie Parole, fra 
questa generazione adultera e peccatrice, il Figliuol dell'Uomo altresì avrà 
vergogna di lui, quando sarà venuto nella Gloria del Padre Suo, coi Santi 
Angeli. 

117 Voglio prendere da lì un piccolo testo, se così fosse intitolato, intitolato: 
Vergognarsi. Sapete, a me piace questo. “Se alcuno ha vergogna di Me e delle 
Mie Parole, Io avrò vergogna di lui”.  
 

VERGOGNARSI – IMABARAZZARSI 
DIMOSTRA CHE SEI NON SICURO 
VERGOGNARSI DELLA PAROLA 

GESU’ CRISTO E’ LA PAROLA FATTA CARNE 
CREDERE A TUTTA LA PAROLA E NON UNA PARTE 

VERGOGNARSI DELLA SUA PAROLA FATTA CARNE IN TE 
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Vergognarsi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-7-1965 
118 Ora la parola vergognarsi potrebbe essere tradotta anche “imbarazzato”. 
Sai, qualcosa che tu sei… Tu ti trovi di fronte a qualcosa di cui sei imbarazzato, 
avendo vergogna.  
119 Quello, il vergognarsi compie un’altra cosa, ciò dimostra che non sei sicuro 
di quello che stai parlando. Se tu sai ciò di cui stai parlando, e hai la certezza di 
sapere ciò di cui stai parlando, lo puoi dire a tutti; tu non hai vergogna. Ma se ti 
senti messo fuori, fuori posto, ciò dimostra che non sei sicuro.  
120 Notate che oggi c’è molto di questo, specialmente sull’argomento di cui sto 
parlando “vergognarsi della Parola”. Ora, Lui e la Parola sono la stessa cosa. Nel 
Principio la Parola Era, e la Parola era appo Dio, e la Parola era Dio. E la Parola 
è Stata Fatta Carne, ed è abitata fra noi,… La Stessa Ieri, Oggi, e in Eterno!  
121 Perciò, “Se alcuno ha vergogna di Me e della Mia Parola”, e Lui e la Sua 
Parola sono Uno, così vergognarsi della Sua Parola in questa presente 
generazione peccatrice: “Io avrò vergogna di lui”.  
122 Ora oggi noi notiamo, se qualcuno dice: “Sei un Cristiano?” È una cosa 
molto popolare, dire: “Oh, sono un Cristiano!” Capite?  
123 “Ma tu credi la Parola di Dio, dov’Essa ha detto, ‘Questi Segni 
accompagneranno coloro che Credono’?”  
124 “Oh!”  Anche le facce dei ministri arrossiranno. Capite?  
125 Ti vergogni di, diciamo, della Guarigione Divina? Ti vergogni del Pieno 
Vangelo? Ti vergogni della tua Esperienza Pentecostale? Questo significa 
vergognarsi della Sua Parola. Cioè la Sua Parola fatta carne in te.  
…130 E oggi noi lo vediamo molte volte, non molte, troppo spesso! Quell’uomo 
tu dici: “Io sono un Cristiano!” “Hai ricevuto lo Spirito Santo dopo aver creduto?” 
“Oh! Huh!”  Capite, essi sono imbarazzati in merito a Essa.  
 

SI VERGOGNANO DELLA PAROLA E DEL 
GRUPPO SPOSA  

MA NON SI VERGOGNANO DELLA LORO 
APPARTENENZA DENOMINAZIONALE 

Vergognarsi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-7-1965 
131 Qualcuno dice: “Appartieni a quel gruppo lassù che là fa tutto 
quell’acclamare e tutta quella roba sulla Guarigione Divina?” Molte volte, i 
Cristiani lo sostengono.  
132 Essi vogliono annunciare, se hanno una denominazione, dunque: “Io sono 
battista. Io sono presbiteriano. Io sono luterano”. Essi non si vergognano di 
questo.  
133 Quando però si arriva ad essere un Cristiano che può prendere la Parola di 
Dio proprio nel modo in cui Essa è, allora si vergognano. “Io non appartengo a 
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nessuna denominazione”, capite, essi, essi si vergognano di dire questo. Devono 
essere come il resto del mondo, rappresentati da un’organizzazione.  
 

LA PAROLA VIVENTE IN OGNI GENERAZIONE 
TRIBOLAZIONE DEI FIGLI DI DIO – RIMANERE FERMI 

SENZA VERGOGNARSI 
I PROFETI PARTE DI DIO-PAROLA FATTA CARNE 

I PROFETI COLPIVANO IMBARAZZANDO IL SISTEMA 
Vergognarsi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-7-1965 

126 Così, la Sua Parola Stessa deve vivere per ogni generazione. Essa Stessa 
visse nei giorni di Mosè. Poiché, in quel giorno, la Bibbia ha detto in Ebrei, 1° 
Capitolo: “Avendo Iddio variamente, ed in molte maniere, parlato ai padri, ne’ 
Profeti”.  
127 E quei Profeti! La chiesa ha talmente travisato tutto che quando… Quei 
Profeti, quegli audaci Messaggeri di Dio, vennero senza chiesa, senza 
denominazione, senza organizzazione, senza niente; sfidarono re, regni, chiese e 
tutto. Quando i sacerdoti furono portati davanti… Essi furono portati davanti ai 
sacerdoti, non si vergognavano, perché avevano direttamente il COSÌ DICE IL 
SIGNORE.  
128 Se lo notate, nell’Antico Testamento, il Profeta, in un senso della Parola, 
quando diceva, COSÌ DICE IL SIGNORE, ora osservatelo, egli si addentra 
proprio nella frase del prendere il posto di Dio. Notate, quando egli poneva 
davanti a sé, COSÌ DICE IL SIGNORE, egli si metteva proprio sotto il controllo 
di Dio, e agiva come Dio. Allora dava il suo Messaggio, che era Dio che parlava 
attraverso di lui, “COSÌ DICE IL SIGNORE!”   
129 Penso ai Profeti Antichi, quando venivano con quel Messaggio, ed Esso 
imbarazzava i re, e faceva sentire a disagio la gente. Anche i sacerdoti si 
sentivano a disagio, perché essi erano tenuti ad essere conduttori, uomini 
religiosi, e quando essi… la Parola veniva fuori in quel modo, Essa li 
smascherava e loro si sentivano imbarazzati, o si vergognavano.  
 

LE DISPENSAZIONI E IL NON VERGOGNARSI A PRENDERE 
POSIZIONE PER IL MESSAGGIO DELL’ORA 

ACCETTARE LA PATERNITA’ DI CRISTO-PAROLA O QUELLA 
DI UNA DENOMINAZIONE-ORGANIZZAZIONE? 
Vergognarsi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-7-1965 

134 Ora, proprio di recente si è arrivati a questo. Nei giorni di Lutero, 
riconoscersi quale luterano o un seguace di Lutero, beh, voleva dire quasi morte 
da parte della chiesa cattolica. Nei giorni di Wesley, sapere che avevi sfidato la 
chiesa anglicana, era quasi una pena di morte da parte degli anglicani, 
annunciare che tu eri un metodista. Nei giorni della Pentecoste, era quasi una 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Vergognarsi 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 9 

 

vergogna dire che eri—che eri un pentecostale, perché eri subito considerato un 
Santo Rotolante, o uno che Parla Lingue, o qualcosa di simile. Ora essi si sono 
organizzati e sono entrati proprio con il resto del gruppo.  
135 Ora quando viene il tempo della chiamata fuori, che tu non appartieni a 
niente di ciò! È molto popolare dire: “Sono pentecostale”. È molto popolare dire: 
“Sono presbiteriano. Luterano”. Ma che cosa succede quando si arriva al tempo 
in cui dovrai uscire e sostenere la Parola: “Io non appartengo a niente di ciò”? 
Ciò, ciò ha imbarazzato.  
136 Gesù disse: “Ora, se avrete vergogna di Me, allora Io avrò vergogna di voi”. 
Perché Egli avrebbe vergogna di voi? Perché Voi asserite di essere Suoi, quando 
non Lo seguite.  
137 E se io dicessi: “Questo ragazzetto, è mio figlio”; egli si voltasse e dicesse: 
“Chi, io tuo figlio? Che cosa pensi che sia!” Ciò mi metterebbe in imbarazzo. Lo 
farebbe, per vostro figlio.  
138 Ed ecco com’è oggi con la cosiddetta Cristianità. Se sei chiamato col nome di 
una denominazione, bene, essi accettano la paternità di una denominazione. Ma 
quando si viene per accettare la paternità della Parola di Dio, Cristo, no, essi 
sono imbarazzati. Non vogliono dire: “Sì, ho parlato in lingue. Sì, ho visto delle 
visioni. Sì, io credo nella guarigione Divina. Sì, lodo il Signore. Sono libero da ogni 
organizzazione, non mi sto inchinando a niente di ciò. Io sono un servitore di 
Cristo”. Oh, my, questo li farebbe proprio a pezzi.  
 

TESTIMONIAMO IN FUNZIONE DELL’AMORE CHE ABBIAMO NEL  
CUORE VERSO LUI – RIPIENI DI SPIRITO 

DIO SI RIVELA QUALE SPIRITO SANTO NEGLI ELETTI QUAN DO 
SONO NELLE PRESSIONI DEI CRITICI 
SEDUZIONE DEL TEMPO DELLA FINE 

NON INTELLETTUALISMO-SENTIMENTALE RELIGIOSO, MA UN 
INCONTRO CON DIO NEL BATTESIMO NELLO SPIRITO SANTO 

UNICO LUOGO D’INCONTRO GESU’ CRISTO 
TESTARE GLI SPIRITI CON LA PAROLA 

SPIRITI SEDUTTORI 
ATTI 2 E EBREI 13 – LA RICETTA ANCORA DI OGGI 

Vergognarsi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-7-1965 
147 Capite, quelle persone, a volte quella Parola penetra dove noi non sappiamo. 
Capite? Ma, vedete, quanto siete realmente…Non importa quanto il mondo sia 
contro di Essa, quanto le denominazioni siano contro di Essa, Dio sta 
dimostrando che Essa è la Verità. Quando infine arriva la grande ora, 
avverranno delle cose che forse non pensavamo.  
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148 Sì, ciò dimostra che non siete sicuri, se siete imbarazzati, così che 
preferireste piuttosto non discutere sull’argomento. Se ne avrete vergogna, voi 
non ne vorreste discutere; vi tirate indietro.  
149 Ma come può un uomo che è Riempito con lo Spirito Santo, come può un 
uomo ripieno della Potenza di Dio, e l’amore di Dio nel suo cuore, parlare ad un 
uomo alcuni minuti e non menzionare qualcosa sull’amore che c’è nel suo 
cuore? Capite, c’è qualcosa che si verifica; non potete farlo.  
150 Questo è, dev’essere quel giorno malvagio di cui Gesù parlava. La gente si 
vergogna della Parola e dello Spirito di Dio che agisce dentro di loro. Ma quando 
la Verità è resa chiara alle persone, Dio Stesso allora Si rivela tramite la Parola. 
151 Ora, chiunque può fare qualsiasi genere di asserzioni. E in questi giorni 
l’abbiamo avuto, dove sono state sostenute così tante asserzioni, che è stato 
orribile. Ma, vedete, se c’è una Verità, deve essere tramite la Parola. Perché essi 
dicono che hanno avuto ogni genere di cose, di olio che scorre attraverso le 
persone, e sangue dalle loro mani, e donne con questo sangue sulla schiena, e che 
scorre giù nelle loro scarpe, e alzano le loro scarpe e riversano olio, e delle rane 
balzano fuori e saltano giù dal palco, e ogni genere di cose simili. Non c’è roba 
simile nella Bibbia. Non c’è alcuna promessa di qualcosa del genere, nella 
Bibbia. Essa ha solamente detto: “Negli ultimi giorni, lo spirito sarebbe così 
vicino che sedurrebbe gli Eletti se possibile”. Ma non c’è nessuna Scrittura per 
quello.  
152 Ma quando si arriva alla Genuina Parola di Dio non adulterata, confermata 
da Dio, Essa sembra anche imbarazzare l’altro gruppo, dalla parte radicale. 
Capite, c’è un imbarazzo in merito ad Essa.  
153 Ma Essa è una realtà per un uomo o donna, ragazzo o ragazza, che 
realmente è un Genuino Cristiano. Quando Dio fece la Promessa del Battesimo 
dello Spirito Santo, e Lo ricevete, c’è Qualcosa che si stabilisce dentro di voi, che 
non c’è niente che prende il Suo posto. Quando un uomo incontrerà mai Dio; 
non in un’agitazione emozionale, in un entusiasmo, o in una dottrina religiosa, 
un catechismo o credo, o un dogma che lui ha accettato per una sua comodità, 
ma quando egli arriva realmente a quel punto come fece Mosè, dietro il deserto, 
si accostò faccia a faccia con l’Onnipotente Dio, e vedete la Voce che vi parla, 
esattamente con la Parola e la promessa dell’ora, c’è qualcosa che Essa vi 
provoca! Capite, voi non vi vergognate di Essa, Essa vi provoca qualcosa. 
Dunque, guardiamo ora, solo per i prossimi quindici minuti.  
154 Ci sono delle persone che ricevono una tale esperienza. E come vi parlo oggi, 
non come una chiesa o una denominazione, io vi parlo come individuo; non 
perché venite qua in questo Tabernacolo, perché io vi amo e voi amate me, non a 
causa di quello. Lasciate che vi parli come un mortale morente, che un certo 
giorno dovete arrivare alla fine di questa vita. Ed io posso non essere là, e un 
altro Predicatore potrebbe non essere là. Ma c’è solo Uno Che può incontrarvi 
là, e cioè Dio. E voi date ascolto ad Essa, e non se, “mia moglie è una buona 
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Cristiana” o “mio marito è un buon Cristiano”, bensì, “Sono io a posto con Dio? 
Ho incontrato Dio in quel modo?” Non perché, “il mio Pastore ha incontrato Dio”, 
o perché, “il mio Diacono ha incontrato Dio”, bensì, “L’ho incontrato io?”  Non 
perché, “Io ho acclamato”, non perché “ho Parlato in Lingue”, ma perché, “io ho 
incontrato Lui quale Persona!” Allora non avrete mai vergogna di Questo, c’è 
Qualcosa che è così perfetto e puro, e vero.  
155 E ricordate, potreste incontrare uno spirito che agisce come Dio. Potreste 
incontrare uno spirito, che fa questo, quello, o l’altro; seguitelo un po’ e vedete 
come regge il confronto con la Parola di Dio. Potreste incontrare uno spirito che 
vi dice che siete salvati, e vi dà una gloriosa sensazione, e acclamereste e 
gridereste; poi quando si giunge a negare la Parola, come può lo Spirito Santo, 
che scrisse la Parola, negare la Sua Stessa Parola? Quello Spirito deve 
accentuare ogni Promessa di Dio con un “Amen”!  Se non lo fa, allora non avete 
mai incontrato Dio, avete incontrato uno spirito seduttore. E oggi il mondo ne è 
pieno!  
156 Ma quando vedete Dio scendere e fare un’Affermazione, che Egli farà una 
certa cosa, poi torna indietro e la fa, volta dopo volta dopo volta, allora avete un 
Genuino Spirito di Dio.  
157 Come potrebbe uno Spirito essere su un uomo, lo Spirito Santo che scrisse la 
Bibbia, poi cambiare e negare: “Questo non è giusto, Questo era per un altro 
giorno”?  
158 Egli disse: “La Promessa è per voi, e per i vostri figlioli, per quelli che sono 
lontani, anche per quanti il Signore nostro Dio ne chiamerà”. Quello era Atti 
2:38. Come può allora uno spirito accettare qualcosa di diverso da Questo, ed 
essere da Dio, quando Ebrei 13:8 dice: “Gesù Cristo è lo Stesso Ieri, Oggi, e in 
Eterno”?  
159 E se qualcuno dicesse: “Oh, io credo che Egli era un filosofo. Egli era un 
buon uomo. Egli era un Profeta. Ma finché la Sua Potenza…”  
 

OGNI PAROLA D’UOMO BUGIARDA – SOLO DIO VERITIERO 
Vergognarsi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-7-1965 

174 Ora Dio vuole che l’uomo sia avviluppato nella Parola. Tutto ciò che è 
contrario a Quella è sbagliato! Gesù disse: “Ogni parola d’uomo sia una 
menzogna, e la Mia sia la Verità”.  
 

ESEMPI BIBLICI  DI CHI NON SI VERGOGNA DI DIO 
LA LAPIDAZIONE DELLA CHIESA ADULTERA 

NUOVA FIAMMATA DI FEDE 
NON VERGOGNARTI DEL TUO MANDATO 
STEFANO PREDICAVA LA RESURREZIONE 
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CONCILIO SINEDRIO – CONCILIO ECUMENICO 
IO NON MI VERGOGNO DELL’EVANGELO ESSO E’ LA 

POTENZA E SAPIENZA DI DIO PER LA SALVEZZA 
LO SPIRITO SANTO PARLERA’ ATTRAVERSO NOI 
QUANDO SAREMO PORTATI DAVANTI I CRITICI 

I PROFETI E I DISCEPOLI MANIFESTAZIONE DELLA 
PAROLA-SPIRITO FATTA CARNE 

Vergognarsi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-7-1965 
175 Ci fu un uomo in un’Epoca molto scientifica, dal nome di Noè. Egli non si 
vergognava della Parola di Dio. Dio lo incontrò, e gli Parlò. Lui sapeva che era 
Dio. Ed Egli disse: “Pioverà!”  Non aveva mai piovuto, ma lui credette che 
doveva piovere. E la Fede che egli aveva, non si vergognava di esercitarla. Egli 
impiegò centoventi anni a costruire un’Arca, quando il mondo gli era contrario. 
Egli non si vergognava della Parola di Dio, nel suo giorno. Dio salvò lui e la sua 
famiglia, per questo. C’era un… Quanto stolto potrebbe essere sembrato alle 
altre persone; ma per lui, aveva incontrato Dio. Non importa quanto fosse 
scientifico l’altro, che fosse contrario, quanto dicesse “non potrebbe succedere, 
non potrebbe succedere”, lui incontrò Dio!  
176 Ecco ciò che succede quando sapete che state parlando a Lui! Pensereste che 
fosse una cosa stolta quando qualcuno… Quando, so che ci sono alcune persone 
al mondo che si tengono strette a quello che dico essere la Verità. Stare qui e 
dire: “COSÌ DICE IL SIGNORE, andrò in Arizona, là incontrerò Sette Angeli in 
Gruppo”, ebbene, c’era un gruppo di uomini che stava là per vederlo succedere. 
L’altra sera, dicendolo: “Los Angeles cadrebbe nell’oceano”. Ma quando avete 
incontrato Dio, e l’Iddio Che non fallisce, l’Iddio Che fa esattamente quello che 
Egli disse che farebbe, e l’ha sempre fatto, allora non ne avete vergogna. Non 
dovete indietreggiare ed esserne imbarazzati; potete dirlo a tutto il mondo. 
Quando un uomo incontra Dio, Gli parla, e la realtà di Dio diventa sua nel suo 
cuore, lui non se Ne vergogna.  
177 Noè non si vergognò. Sembrava stolto al resto del mondo, ma non a lui.  
178 Mosè quando fu davanti a Faraone, non si vergognò di dire a Faraone che 
queste certe cose sarebbero avvenute, perché aveva incontrato Dio. Dio gli aveva 
Parlato, nel pruno ardente. Mosè disse: “Io balbetto”. Ecco ciò che lui aveva, un 
impedimento nel parlare.  
179 Egli disse: “Ecco venire Aaronne. Tu sei Dio per lui, e lui ti sarà Profeta. So 
che lui sa parlare bene. Ma Io sarò con la tua bocca. Chi ha creato l’uomo che 
parla?” Amen. Mi piace questo. È Dio. “Chi ha creato l’uomo sordo o muto, o chi 
ha creato l’uomo che parla?” Dio lo fa. Egli disse: “Signore, mostrami la Tua 
Gloria”.  Disse: “Cos’hai in mano?” Egli disse: “È un bastone”.  
180 Disse: “Gettalo a terra”, esso diventò un serpente. Disse: “Riprendilo”, esso 
diventò di nuovo un bastone. Amen. Egli è Dio. “Mettiti la mano sul petto”. Egli 
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ce la mise, la tirò fuori, bianca di lebbra. Disse: “Rimettila e ritirala”,  ed era 
come l’altra mano. “Io Sono Dio”.  
181 Allora egli salì davanti a Faraone e disse quello che Egli disse che lui 
avrebbe detto. Egli disse: “Avverrà così e così”. Raccolse della sabbia e la gettò in 
aria, e disse: “COSÌ DICE IL SIGNORE, mosche vengano sulla terra”, e le 
mosche vennero. Prese dell’acqua, e la versò sul fiume, e disse: “COSÌ DICE IL 
SIGNORE”, e tutti i fiumi e ogni cosa divennero sangue. Chiamò la grandine giù 
dal cielo.  
182 Sapete, negli ultimi giorni devono ripetersi ancora quelle piaghe. E 
ricordate, che al Tempo della Bibbia, la pena per un adultero era la morte 
mediante lapidazione. E la chiesa incredula sarà lapidata a morte, con chicchi di 
grandine, che una volta era la maniera di punire di Dio. Egli lapiderà questo 
mondo incredulo, questa generazione adultera. Egli la lapiderà dal cielo con 
chicchi di grandine che pesano un talento l’uno, cioè cento libbre [45 kg]. La 
chiesa adultera morirà, il mondo adultero morirà sotto la punizione di Dio, sotto 
la lapidazione, come Egli fece al Principio. Mettiti a posto con Dio, chiesa! Ecco 
ciò che tutti dobbiamo fare, ritornare a Dio!  
183 Quel vecchio Elia ottantenne, dalla faccia pelosa, i basettoni grigi, la testa 
pelata, le braccia magre, se ne stava là nel deserto, guardando sui peccati del 
popolo. Un mattino Dio gli parlò, disse: “Vai laggiù e di’ ad Acab che nemmeno 
la rugiada cadrà dal cielo finché tu non la chiamerai”.   
184 Posso vedere i suoi piccoli occhi guardare da sotto quella barba bianca 
dall’aspetto lanuginoso, quel bastone in mano, scendere per la strada come un 
ragazzo sedicenne. Si avvicinò proprio nella presenza del re, e disse: “Neanche la 
rugiada verrà dal cielo finché io non la chiamerò”. Egli non si vergognava di Dio 
né della Sua Parola; di dire a un re o a chiunque altro.  Egli non si vergognava. 
Non dovette nascondersi, dire: “Ora, Acab tu saresti un…”  
185 Mi si presenta alla mente qualcosa come noi stessi. Allora ho detto alle 
persone: “Io sto arrivando ad un punto, in cui ho bisogno di più Fede”. Quello per 
cui sono a casa ora è per ottenere una nuova Fiammata di Fede.  
186 Ottenuta così, sembra, che quando tu preghi per le persone, ti scusi: “Signor 
diavolo, vorresti per favore spostarti e lasciarmi…?”  Niente affatto! La Fede ha 
muscoli, e peli sul petto. Quando essa parla, ogni altra cosa tace. Non andare 
dentro: “Signor diavolo, te ne vai?”  
187 “Esci di qui! Io sono un figlio di Dio, incaricato da Dio. Lasciali stare!” 
Quello se ne va. Tu non devi scusarti col diavolo, non hai niente a che fare con 
lui. Non vergognarti della Parola di Dio, non vergognarti del tuo Mandato, non 
vergognarti di chi noi siamo.  
188 La sola vergogna che ho, è che sono un Branham, cioè la mia nascita 
terrestre. Mi vergogno dei miei fallimenti.  
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189 Ma come Suo Servitore, non mi vergogno! Non mi vergogno della Sua 
Parola. Sia si tratti di denominazioni, re, sovrani o cosa mai possa essere; solo 
pronto a dare una risposta, Dio lo richiede.  
190 Mosè si accostò davanti a Faraone. Lui non si vergognò di dirgli che essi non 
si sarebbero compromessi e portato i suoi per così tanti giorni fuori nel deserto. 
Egli disse: “Alcune donne restino, presso i vostri figli”.  
191 Disse: “Andremo tutti! Nemmeno un’unghia sarà lasciata indietro, 
prenderemo il nostro bestiame e tutto”. Egli non si vergognò. Perché? Egli era 
entrato nella Luce della liberazione.  
192 Ecco perché un uomo o una donna, malati o altro, non appena entrano nella 
Presenza di Dio, e sanno che Dio li ha Guariti, voi state entrando nella Luce 
della Liberazione. Non compromettetevi su nessuna cosa.  
193 La liberazione era nel suo cuore, perché lui aveva incontrato l’Iddio Che 
aveva detto: “Io sono l’Iddio di Abrahamo, Che diede ad Abrahamo la Promessa. 
E il tempo, il tempo della Redenzione, della Liberazione, è vicino. Io ti sto 
mandando laggiù per portarli fuori”. Cosa c’è da scusarsi, per questo?  
194 Faraone avrebbe potuto ucciderlo. Egli era solo un uomo. Era uno schiavo. 
Egli avrebbe potuto ucciderlo. Lui però non si vergognò della Parola. Egli non 
scese e non si mise in ginocchio a supplicare Faraone per niente. Disse: “Son 
venuto a prenderli”. Faraone disse: “Ebbene, tu non puoi prenderli!”  
195 Egli disse: “Bene, allora ci saranno delle mosche sulla terra, tanto che 
avanzerai con fatica tra esse”. Ed è ciò che successe. Disse: “Oh, Mosè, portale 
via!”  Disse: “Bene. Ora ti ravvedi?” Disse: “Beh, puoi andare per così-tanti giorni 
nel deserto”.  
196 Egli disse: “Allora verranno le mosche”. Amen. Disse: “Verranno delle 
tenebre”. Era così buio che non si poteva distinguere un posto dall’altro.  
197 E infine venne la morte. Da Faraone al servo, ci fu morte per il figlio 
maggiore della famiglia. Non si ebbe nessuna scusa per nessuno. Egli era un 
figlio d’Abrahamo, nato nello Spirito di Dio, gli fu dato l’incarico da Dio, il 
Messaggio di Dio, di scendere e portare fuori quelle persone.  
198 Ebbene, non può Dio chiamare la stessa cosa in quest’ora, per portare fuori 
dalla chiesa una Sposa? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Daniele non 
era, o…  
199 Davide, piuttosto, non ebbe paura davanti a Saul. Quando tutti là fuori 
avevano paura di Golia, lui non ebbe paura di avvicinarsi. E disse: “Il tuo 
servitore…” Questa piccola persona dall’aspetto scheletrico, disse: “Il tuo 
servitore stava pascendo le pecore di suo padre, e arrivò un orso e prese una di 
esse. Io gli diedi la caccia là nel deserto e lo uccisi, con questa fionda. Arrivò un 
leone”. Oh, my! “Arrivò un leone e prese una di esse, e corse fuori nel deserto, ed 
io lo abbattei con una fionda. Quando esso si levò, io lo uccisi”. Egli disse: “E 
l’Iddio…”  Quel re ricaduto nel peccato stava là, quei soldati senza carattere che 
asserivano di servire l’Iddio del Cielo, e permettevano a quel filisteo incirconciso 
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di stare là fuori e sfidare gli eserciti dell’Iddio vivente. Disse: “Il tuo servitore 
ucciderà pure lui. Perché, l’Iddio Che mi ha dato il leone e l’orso, mi darà anche 
quel filisteo incirconciso”. Egli non balbettò, non disse: “forse sarà fatto”. Disse: 
“Sarà fatto!”  Lui non si vergognava.  
200 Daniele, davanti al re, non aveva paura di sfidare i suoi ordini per cui 
nessuno avrebbe pregato, solo che per lui. Egli aprì le finestre, e tirò il telaio 
scorrevole, e pregò tre volte al giorno. Non aveva paura.  
201 Sadrac, Mesac, e Abed-Nego, non avevano paura di quella fornace ardente. 
Dissero: “Il nostro Dio è capace di liberarci. Dio può liberarci. Se però Egli non lo 
fa, noi non ci inchineremo alla tua immagine”. Essi non se ne vergognavano. 
Nossignore. Nossignore. Certamente essi non se ne vergognavano, perché 
sapevano.  
202 Sansone non si vergognava davanti ai filistei. Quando mille lo inseguirono, 
lui raccolse la mascella di un mulo. E quegli elmi di ottone, erano spessi circa un 
pollice e mezzo [circa 4 cm]. Lui ne percosse mille con essa, e aveva ancora la 
mascella in mano. Non era imbarazzato. Egli solo prese quello che aveva nelle 
mani, e con ciò si mise all’opera. Sapeva che lo Spirito di Dio era su di lui. 
Sapeva di essere nato nazireo. Sapeva che nulla poteva infastidirlo. Era un 
servitore di Dio. Finché era nella volontà di Dio, niente poteva resistere sul suo 
percorso, non importa quanti re o filistei, o chiunque altro saltasse fuori. Esatto.  
203 Giovanni non si vergognava della Parola di Dio che era venuta a lui nel 
deserto, e gli aveva detto di andare a battezzare con acqua. Egli non si 
vergognava di dire: “Ecco l’Agnello di Dio che toglie il peccato del mondo”, 
perché lo Spirito di Dio era su di lui. Egli non si vergognava davanti ai sacerdoti. 
204 Egli non si vergognava della Parola di Dio quando si avvicinò ad Erode. La 
moglie di Filippo stava vivendo con Erode. Si avvicinò proprio di fronte al re! 
Questo vecchio tipo dalla faccia lanuginosa, fuori dal deserto là, uscì da lì, senza 
alcuna istruzione né nient’altro, e si avvicinò dritto di fronte ad Erode, e disse: 
“Non ti è lecito averla!” Lui non si vergognava della Parola di Dio. Certo. 
Assolutamente, non si vergognava d’Essa. Stefano, non si vergognava della 
Parola di Dio.  
205 All’inizio, la Gente Pentecostale lassù nel Giorno di Pentecoste, quando si 
riunirono nella camera di sopra, lo Spirito Santo scese su di loro, per una 
promessa di Dio. Luca 24:49 disse: …ecco, io mando sopra voi la Promessa del 
Padre Mio; or aspettate…nella città di Gerusalemme, finché ricevete la virtù da 
alto.  
206 E la stessa Promessa che la Parola di Dio promise a loro: “Ecco, Io mando su 
di voi la Promessa del Padre Mio, ma aspettate là; non prendete altra teologia o 
istruzioni, e così via, aspettate finché siate rivestiti con la Potenza”. E quando 
venne quella Potenza dal Cielo, come un forte Vento Impetuoso, essi non si 
vergognarono del Vangelo.  
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207 Pietro si levò, disse: “Ravvedetevi, ciascun di voi. Voi uomini, con mani 
d’iniqui avete crocifisso il Principe della Pace, che Dio ha risuscitato dai morti. E 
noi siamo testimoni. Perché questo è ciò che Gioele disse che verrebbe a compiersi 
negli Ultimi Giorni: ‘Io Spanderò il Mio Spirito sopra ogni carne’”. Egli non si 
vergognava del Vangelo.  
208 Il piccolo Stefano, come l’ho menzionato pochi minuti fa, quando passò 
attraverso là come un tornado. Egli non era un Predicatore. Era solo Diacono, 
ma Testimoniava dappertutto della Risurrezione. Egli aveva incontrato Dio. Ed 
è proprio come…  
209 Cercare di fermarlo? Beh, sarebbe come cercare di spegnere il fuoco in una 
casa, una casa in fiamme, in un giorno ventoso, in un periodo secco. Ebbene, 
ogni volta che il vento soffia, farebbe iniziare proprio un altro fuoco.  
210 Essi lo tirarono davanti al Concilio del Sinedrio. Potete rendervi conto di 
quello che è? È come il Concilio Ecumenico. Tutte le religioni si dirigono sotto il 
Concilio Ecumenico. Tutte loro si dirigevano là sotto il Concilio del Sinedrio. 
Farisei, sadducei, erodiani, chiunque fossero, dovevano entrare in quel concilio. 
E lo afferrarono, non una sola organizzazione ma il gran concilio lo afferrò. “Noi 
lo spaventeremo a morte”.  
211 Quel mattino, quando egli si fece avanti, la Bibbia ha detto che la sua faccia 
aveva l’aspetto di un Angelo. Egli disse: “Uomini e fratelli, lasciate che vi parli. I 
nostri padri abitarono in Mesopotamia prima che venissero a Carran”, e via 
dicendo. Egli andò e diede le Scritture. Poi quando ebbe concluso tutto, lo 
Spirito venne su di lui, disse: “Voi di collo duro, incirconcisi di cuore e d’orecchie, 
voi resistete sempre allo Spirito Santo; come fecero i vostri padri, così fate voi”. 
Egli non si vergognò del Vangelo, non si vergognò della Parola. Non fu 
imbarazzato davanti ad un Concilio del Sinedrio. No.  
212 Paolo disse davanti ad Agrippa. Essendo un giudeo, ammaestrato sotto 
Gamaliele, era un grande dignitario. Ma un giorno, sulla via per Damasco, egli 
venne nella Presenza, in contatto con Dio. Un Angelo scese dal Cielo, in 
sembianza di una Colonna di Fuoco, una Luce che lo abbatté al suolo. Si alzò e 
disse: “Chi sei, Signore?” Ed Egli disse: “Io Sono Gesù”.  
213 Stando davanti ad Agrippa, egli ripeté ancora il racconto. Disse: “Io non mi 
vergogno dell’Evangelo di Gesù Cristo, poiché Esso è la Potenza di Dio in 
Salvezza, ad ogni Credente”. Certo.  
214 Ora, amici, noi continuiamo ad approfondire con l’uomo, durante l’Epoca, 
ma abbiamo passato il tempo.  
215 Ma permettete che dica questo. Un uomo che una volta si è messo in contatto 
con Dio, che è la Parola, e la Parola è stata resa chiara e manifestata a lui, non 
c’è nessuna vergogna in merito a ciò. Voi non siete imbarazzati. Non 
m’imbarazza dire che credo ogni Parola di Dio. Non m’imbarazza quando il 
Signore dice di dire qualcosa, tu vai a dirlo e farlo; non m’imbarazza dire che 
sono stato Riempito con lo Spirito Santo; non m’imbarazza dire che ho parlato 
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in altre lingue; non m’imbarazza dire che il nostro Signore mi ha mostrato 
visioni; non m’imbarazza dire che Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno.  
216 “Quando siete portati davanti a governatori e re, per amor del Mio Nome, non 
vi prendete pensiero di quel che direte, perché vi sarà dato in quell’ora. Non siete 
voi che parlate, ma il Padre Mio che abita in voi. Ma chiunque avrà vergogna di 
Me e della Mia Parola, in questa generazione, Io avrò vergogna di lui davanti al 
Padre Mio e ai Santi Angeli”. Dio ci aiuti a non avere vergogna, ma ci aiuti ad 
essere una testimonianza vivente.  
217 Ogni uomo nell’Antico Testamento, quando quei Profeti venivano, essi 
divenivano la Parola Vivente. Essi erano la Parola. Gesù disse che erano 
chiamati dèi, e lo erano, poiché la Parola di Dio veniva a loro. Essi dicono: “È il 
COSÌ DICE IL SIGNORE”.  
218 Ed ogni Discepolo di Cristo che si è messo in contatto con Lui nella 
Redenzione, e la Salvezza è entrata nel suo cuore, egli è Possessore di Dio. E che 
tipo di vita dovremmo noi vivere, e come dovremmo camminare, e come 
dovremmo parlare, se Dio rappresenta Se Stesso attraverso i nostri corpi 
mortali? Chi potrebbe vergognarsi di questo?  
219 Se io arrivassi al punto in cui fossi nelle forze di polizia qui a Jeffersonville, 
camminassi lungo la strada, in tutta l’autorità, io non mi vergognerei della città. 
Io sarei parte della città. Sarei un poliziotto, una parte della città, per tenere 
ordine e dirigere. Se un uomo passasse con il rosso, io non mi vergognerei di 
dirgli che ha sbagliato, gli farei una multa. Quello è il mio dovere, perché io sono 
pagato dalla città. Io vivo a motivo della città. Ho l’autorità dalla città. Non 
importa se egli era ubriaco, o cosa non andasse con lui, essi mi sosterrebbero. Io 
sostengo le mie ragioni, perché sono un poliziotto e or-…sono ordinato, o messo 
qui e mi è data autorità per fare questo. Voi dovete occuparvi della legge e dei 
diritti, eccetera, e vedere che sia fatto bene.  
220 Quindi, se io sono un Cristiano e sono stato Riempito con lo Spirito, 
portando la testimonianza della risurrezione di Gesù Cristo, che Egli è lo Stesso 
Ieri, Oggi, e in Eterno, non permettete che nessun diavolo cerchi di comandarvi 
a bacchetta, dire: “Non fare questo e non fare quello”. Tu falLo. Dio ti ha dato 
il…  
221 Capite, noi non abbiamo potere. Quel poliziotto non ha potere di fermare 
un’automobile. È circa…a volte sono motori da tre o quattrocento cavalli, che 
cosa potrebbe lui fare in merito? Ma egli ha autorità.  
222 E così è la Chiesa. Noi abbiamo Autorità, mediante la Risurrezione di Gesù 
Cristo e la Sua Parola promessa, alleluia, “Le cose che faccio Io le farete pure 
voi; ne farete di maggiori di questa, poiché Io vado al Padre”.  
223 Non abbiate vergogna di Lui in questa generazione; peccatrice, confusa, 
l’ultima generazione che mai sarà sulla terra, questa peccatrice, adultera, e 
piena di ogni piaga infetta. Tutto, ogni cosa che è stata decente è diventata 
indecente. Politica nazionale, sozzura! Le nazioni sono a pezzi.  
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CONCLUSIONI ESORTATIVE IN PREGHIERA 
Vergognarsi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-7-1965 

226 Dio caro, noi vediamo la Scritta sulla Parete, Signore. Siamo al tempo della 
fine. Sappiamo che ci sono grandi cose che ci stanno davanti, eppure da qualche 
parte, da qualche parte fuori in questa confusione qua fuori, ci sono ancora 
persone oneste che sono state predestinate alla Vita. Sarebbe impossibile per un 
uomo o due uomini; ma, Dio, lascia che tutti noi assieme diffondiamo in ogni 
angolo che possiamo la buona novella che Gesù sta venendo, e, vedere, 
semplicemente diffondere un po’ di Pane, una piccola Parola. Ovunque ci siano 
le Aquile, esse seguiranno quel Cibo. Sia che Esso venga da un nastro, o se viene 
da una parola o una testimonianza, le Aquile Lo seguiranno al Suo quartier 
generale. Poiché sta scritto: “Dove è il Carname, là Si raduneranno le Aquile”. 
Gesù caro, sappiamo che Tu sei il Carname che noi mangiamo. Tu sei la Parola, 
e la Parola è stata fatta carne, ed è abitata tra noi. Preghiamo, Dio, che quando 
spargiamo la Parola, le vere Aquile La troveranno.  
227 Non vergogniamoci quando staremo davanti alle persone, agli empi, alle 
persone indifferenti, ai religiosi, comunque sia. Come Paolo disse a Timoteo: 
…facciamo instanza a tempo, e fuor di tempo; riprendi, sgrida, e…con ogni 
pazienza, e dottrina. Perciocché verrà il tempo, che essi non comporteranno la sana 
dottrina; ma, pizzicando loro gli orecchi,…accumuleranno insieme dottori, per i lor 
propri appetiti: E saranno rivoltati…dalla verità,…alle favole.  
228 Dio, noi viviamo in quel giorno. Tu mi hai fatto vivere abbastanza a lungo 
da vedere avvenire questo. Come, ciò sta proprio qui oggi nella pietra angolare 
di questo tabernacolo, di trentatré anni fa.  
229 Dio, benedici tutti qui dentro. Se c’è qualcuno qui, Signore, che non è pronto 
ad incontrarTi, che non riescono proprio ad essere d’accordo con la Tua Parola, 
e non Ti hanno incontrato faccia a faccia e non sanno che Tu non sei solo per un 
atto di qualche genere di un’accettazione, come si farebbe per un credo o 
qualcosa simile, ma ha incontrato il Dio Vivente; e se non hanno fatto questo, 
Signore, possano farlo proprio adesso.  
230 Io credo che Tu sei molto vicino in quest’ora. Io non so chi siano. Non so 
nemmeno se ce ne sia alcuno qui, ma mi sento guidato a pregarTi. Non che le 
persone ascoltino me, poiché ciò sarebbe un rito ipocrita. Dio ce ne liberi. Io non 
voglio essere un ipocrita. Ma prego ciò con la sincerità nel mio cuore, Signore.  
231 Qualunque lui o lei sia a cui Tu parli stamattina, possano umilmente non 
vergognarsi, ma riceverTi ora nel profondo del loro cuore, venendo stasera ed 
essere battezzati nel Nome di Gesù Cristo, seguendo ogni Parola, ogni Parola; se 
sono stati battezzati diversamente, o spruzzati, bagnati. Ricordiamo (noi 
ricordiamo, Signore) che Tu hai detto: “Chiunque toglierà una Parola dal Libro, 
Vi aggiungerà una parola, la sua parte sarà tolta dal Libro della Vita”. Sebbene 
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egli cerchi, venga, metta il suo nome sul libro, ciò—ciò non funzionerà. Facci 
essere sinceri e umili.  
232 Ora essi sono nelle Tue mani, Signore. Fai con loro come ritieni sia 
appropriato, poiché essi sono Tuoi. Nel Nome di Gesù Cristo, il Figlio di Dio.  
233 Mentre ora abbiamo i capi chini, voglio che ora pensiate proprio seriamente. 
Chiedo scusa, innanzitutto, per essere circa quindici minuti in ritardo. Adesso 
vogliamo canticchiare. E ora pensate nel vostro cuore: “Ho incontrato realmente 
Dio?”  Pensatelo proprio sinceramente adesso. Perché, forse non ci saranno 
molte volte finché… Ora potrebbe essere l’ultima volta che c’incontreremo 
prima della Sua Venuta. È vicina, amici. Sembra che ogni Scrittura sia proprio 
quasi adempiuta. E potrebbe essere, per voi o me, questa potrebbe essere la 
nostra ultima occasione. Potremmo essere morti prima che sia notte. Io andrò 
con Lui, con Lui fino in fondo. Posso udire: “Ti vergogni di Me e della Mia 
Parola?” Posso udire il mio Salvatore…  
234 Ora solo immaginate di essere distesi sul letto di morte ora. “Posso udire…” 
Poi potrebbe essere troppo tardi, ma non lo è proprio ora. “Prendi la tua croce, 
e”, puoi dover sacrificarti ora, “seguiMi”.  Ora, nel vostro cuore, rispondete così: 
Andrò con Lui per il giardino, Andrò con Lui per il  giardino, Andrò con Lui per 
il giardino, Andrò con Lui, con Lui fino…  
235 Ora con i capi chini, alziamo le mani e diciamo: Andrò con Lui attraverso il 
giudizio, Ora, questo è ciò che sta avvenendo proprio ora, Egli ci sta giudicando. 
Andrò… Signore, Tu mi trovi colpevole? Allora, perdonami. …attraverso il Suo 
giudizio, Cosa giudichi che io sia stamane, Signore? …con Lui attraverso il 
giudi-… Mettimi alla prova, Signore, vedi se c’è qualcosa di impuro in me. 
…con Lui, con Lui fino in fondo.  
236 Padre, noi Ti ringraziamo stamane per tutte queste mani. Non ho visto 
alcuna persona che non abbia alzato la mano. Io Ti ringrazio, Signore. Io 
confido che nemmeno Tu non l’hai vista, Signore. Nessuno che non abbia alzato 
la mano, essi sono pronti ad attraversare il giudizio. Giudicaci, Signore. E se c’è 
qualcosa di sbagliato in noi, perdonacela, Padre. Dacci della Tua Misericordia, 
poiché non vogliamo affrontare il Tuo giudizio quando la misericordia non è 
presente. Perciò, la misericordia è presente ora, perciò noi preghiamo, Dio, che 
Tu ci giudichi e ci perdoni dei nostri peccati, in accordo alla Tua Parola e alla 
Tua promessa. E facci vivere per Te tutti i giorni della nostra vita, non avendo 
vergogna del Vangelo.  
237 Ora, Padre, se questa è la Tua volontà, cominceremo dunque riunioni per 
tre domeniche di fila. Prepara i nostri cuori per questo, Signore. Prepara me, O 
Dio. Sono io quello che si trova così profondamente nel bisogno di Te. Io prego 
che Tu mi guiderai e mi dirigerai nelle cose che dovrò fare e dire, in questi giorni 
a venire.  
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238 Guida e dirigi il nostro amatissimo Fratello Neville, quel Tuo valoroso 
servitore, Signore; e pure il Fratello Mann, e i diaconi della chiesa, e i tesorieri, e 
ogni persona che si riunisce qui.  
239 Preparaci, Signore, così che possiamo essere capaci, in un modo veramente 
Cristiano, di condurre a Te i peccatori, e portare membri di chiesa a conoscere il 
Dio che noi conosciamo, che abbiamo incontrato personalmente, che Egli diventi 
pure il loro Dio. Ora, Padre, questo non possiamo farlo, non possiamo farli 
entrare. Ma Tu, Spirito Santo, intervieni sulle persone, i membri di chiese.  
240 E come la piccola esperienza che ho avuto con Te l’altra mattina, “Vai a 
prendere una Sposa per mio Figlio. PrendiLa fra la gente, tra le chiese. Tira fuori 
quella Sposa”. Fallo fare a me, ora in Preghiera, Signore. Manda Tu la Rebecca; 
io cercherò di essere l’Eliezer. Aiutami ad essere un servitore Fedele. E possa il 
Dio del Cielo mandare il Suo Angelo davanti a me, davanti a noi, che noi 
metteremo insieme le cose per selezionare la Sposa che Egli ha scelto. Lo 
chiediamo nel Nome di Gesù. Amen.  
 

 

BOICOTTAGGIO DEL TEMPO DELLA FINE 
MARCHIO DELLA BESTA – APOCALISSE 13 

Vergognarsi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-7-1965 
15 Questo sta accendendo dappertutto. Stiamo vivendo in questi Ultimi Giorni, 
dove il Vangelo non ha le preminenze come dovrebbe avere. Esso non ha i diritti 
che dovrebbe avere. In politica e cose simili è tutto monopolizzato, e proprio 
come una unione. Ed infine è a questo che si arriverà, perché il marchio della 
bestia deve venire tramite l’unione, lo sappiamo. Così noi… Poiché, è un 
boicottaggio, “nessuno può comprare né vendere, tranne chi ha il marchio della 
bestia”.  
 
APPARIZIONE DELLA NUVOLA, 28-2-1963-RIVISTA LIFE DE L 17-5-1963 

ESPERIENZA DEL 1933 - IL MESSAGGIO PRECURSORE 
INCONTRO CON I SETTE ANGELI - LA PIRAMIDE COMPLETAT A 

APPARIZIONE DEL CAPO CRISTO 
SETTE ANGELI, LA PARRUCCA - GIUDIZIO 

IL FAR DELLA SERA - CREPUSCOLO DELLA SETTIMA EPOCA 
I SUGGELLI APERTI E I MISTERI RIVELATI 

IL MESSAGGIO DI MALACHIA 4 CONFERMATO 
NON UNA TERZA PERSONA, MA LA SOLA PERSONA DI DIO 

APOCALISSE 1; 10; 12 
Vergognarsi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-7-1965 
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63 Vedete la Fotografia l’altro giorno, come là Egli girò quella fotografia di lato? 
E la Stessa Fotografia di quei Sette Angeli che sono stati Sollevati, Giratela sul 
lato Destro, e là è il Volto del Signore Gesù che Guarda giù di Nuovo alla Terra. 
64 Vi ricordate quando Predicai Le Sette Epoche della Chiesa, non potevo capire 
perché Gesù stava là col “Bianco”  al di sopra del Suo Capo. Egli era un Giovane 
Uomo. Lo ripresi nella Bibbia; diceva, “Egli venne all’Antico di Giorni, i Cui 
Capelli erano Bianchi come Lana”. Gesù aveva solo trentatré anni e mezzo, alla 
Sua Crocifissione.  
65 Telefonai al Fratello Jack Moore, un teologo. Egli disse: “Oh, Fratello 
Branham, questi è Gesù nel Suo stato Glorificato”. Disse: “Dopo la Sua Morte, 
Sepoltura, e Risurrezione, Egli passò a questo”. Ciò suonava benissimo per un 
teologo, ma ciò non andava bene, ciò non coglieva con esattezza la cosa.  
66 Andai lassù e cominciai da quella prima Epoca della Chiesa, là lo Spirito 
Santo lo Rivelò. Ora ce l’avete proprio sulle vostre Epoche della Chiesa. Ritengo 
che i Libri saranno pubblicati molto presto ormai, con tutti i dettagli.  E mostrò 
che Gesù era Giudice. C’è una Parrucca Bianca che solevano portare, si 
mettevano addosso una parrucca e la portavano quale giudice, in Inghilterra lo 
fanno ancora quando avete l’autorità suprema. E in questa Fotografia girandola 
di lato, eccoLo là, i Suoi Capelli Neri, la potete vedere sul lato della Sua Barba, e 
addosso la Parrucca Bianca. Egli è l’Autorità Finale, Egli è l’Autorità Suprema.  
Anche Dio Stesso disse così: “Questo è il Mio diletto Figliolo, ascoltateLo”.  
67 EccoLo là con quegli Angeli, il Messaggio, che furono le Sette Rotture di quei 
Sette Suggelli che Rivelarono la progenie del serpente e tutte queste Cose qui. E 
mostra che ciò è la Sua Stessa Copertura, è la Sua Autorità Suprema. Egli è 
Supremo, e Lui è Imparruccato, o Coperto. La Bibbia ha detto che Egli cambiò 
il Suo Volto, ossia cambiò Se Stesso, En Morphe. La Parola viene dalla Parola 
greca en Morphe, che intende un attore greco che recita molte parti; oggi egli è 
una cosa, nell’atto seguente egli è qualcos’altro. Egli era Dio, il Padre, in un 
Atto; Dio, il Figliolo, in un altro Atto; e poi Dio , lo Spirito Santo, in quest’Atto. 
Capite? EccoLo, la Sua Parola è ancora Suprema. Noi stiamo vivendo negli 
Ultimi Giorni. 
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 

 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 

Manuale-Raccolta Sunti e Temi Messaggio dell'Ora 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi/manuale-raccolta-dei-temi-del-
messaggio.html 

Temi Vari Messaggi del Profeta Branham 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/elenco-temi-riassunti-del-messaggio-dell-ora.html 
Temi Vari di Multimessaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi.html 

L'Apocalisse 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 

Nuova Nascita - Adozione - Predestinazione 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-

cristiano.html 
 

 

Palermo, 16/12/2019 
Dio vi Benedica 

Vostro conservo in Cristo 
Zanca Piero 

Ultimo aggiornamento 17/12/2019 
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